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【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我等の生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 小原 喜公夫 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 本川  武志 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 「地区大会報告会」 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：00 

短縮例会（お持ち帰り用お弁当付） 

※例会終了後、5月度定例理事会開催 

【本日の例会】 

「地区大会報告会」 

【例会予定】 

5月 5日（木）休  会 

5月 12日（木）➢13日（金）へ例会変更 

5月 13日（金）大村 RC来仙 合同例会および懇親会 予定 

※理事会にて決定後、ご案内させて頂きます 

4月の月間テーマ 

「母子と健康月間」 

 

ロータリーレート 

1ドル ＝ 122円 

（4 月 7 日報告）【会長・幹事報告】 

〇本日、地区大会のパンフレット、ガバナー月信、ロータリーの友を配布させて頂きました 

〇仙台青葉まつり実行委員会よりご協賛のお願いが届いております。 

4月 7日 ニコニコ BOX 

☆小原 喜公夫 会長 …丹野先生、本日の卓話宜しくお願い致します。 

☆冨田 和彦 会員 …先日、難病突発性大腿骨頭壊死の手術を終えて退院しました。この病気は千原ジュニアの

病気と同じです。今はリハビリです。 

☆佐藤 邦彦 会員 …娘が小学校に入学します。楽しい時間を過ごしてほしいです。 

 

4 月 7 日卓話報告 

「会員増強について」 丹野 憲二 会員増強委員長 

7 日の卓話は、丹野会員増強委員長より、森川ガバナー年度へ向けてのクラブの会員増強の必要性と重要

性をお話頂きました。本年度の取り組みとして、「会員増強キャンペーン」を実施しており、現在 1 名の増

強が叶いました。しかし、今後を考えますと会員数目標まではまだまだ皆様のご協力が必要です。今一度、

情報収集と会員勧誘にお力添えください。とのお話がありました。 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 
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大村 RC・仙台宮城野 RC 共同事業「オオムラザクラ植樹事業」報告 

４月 11日にオオムラザクラの植樹が無事に行われましたので、ご報告致します。 

大村 RCから竹房会長がおいでになり、空港に本川幹事と共に迎えに行きました。メトロポリタン仙台にて、佐

藤社会奉仕委員長、事務局秋田さんを交えて昼食をとりました。その後 14：00からの宮城野区榴岡公園での植樹

に向いました。仙台市の公園課の大黒部長、不来方技師やみやぎ造景の鎌田さん等の指示のもと、事前に植えて

おいた 苗木に竹房会長と共にそれように用意されたスコップで土をかける儀式をさせて頂きました。 

植樹を終えて、3 本から 6 本に増えたオオムラザクラを見て、事業の最も重要なことを無事に終えた安堵感を

覚えました。その後、竹房会長や皆さんと、その後の段取りなど打ち合わせをして、竹房会長は帰路にたちまし

た。 

報告：会長 小原 喜公夫 

 
 

「オオムラザクラ」のご紹介 

 長崎県大村市の大村神社のオオムラザクラは、国指定天然記念物に指定されています。 

 オオムラザクラは、昭和１６年、当時、大村の女子師範学校教官であった外山三郎氏（のち長崎大学名誉教

授）によって学会に報告され、命名された大変珍しい品種で、八重桜の一種です。 

 花は、八重桜を二つ重ねたような独特の二段咲きで、下の花弁を外花、上の花を内花といい、外側にあるがく

片は１０枚（桜の基本は５枚）、花弁の数が多いものでは２００枚にも達するなどの特徴があります。 

 大村公園に多く見られますが、大村神社社殿前の２本が、昭和４２年に国の天然記念物に指定されました。ソ

メイヨシノより少し遅く、４月の中旬（仙台では４月下旬頃）にピンクの花をつけます。大村市の市花です。

 

2022.4.12満開になったオオムラザクラのお写真が、大村 RC竹房政美会長より届きました        

5 月 13 日（金）には大村 RC のメンバー様が来仙されます！合同例会・懇親会の開催が予定されております

ので、会員皆様で歓迎頂きますよう宜しくお願い致します。 



 

「地区大会」報告 

4月 16-17日に当年度地区大会が仙台国際センターにて開催されました。 

当クラブからは全会員登録、当日は会員 17名が参加しました。コロナの為に 3年ぶりの開催という事で、鈴木

俊一ガバナーの何とか開催したいという並々ならぬ意気込みが現れておりました。16日のウェスティンホテル仙

台で開催された前夜祭は、参加者全員が抗原検査を実施しての参加となりました。 

他地区からの大勢のロータリアン、パストガバナーや来賓の方々が集う会が、何か懐かしく感じられました。 

17日本会議では、前夜祭に引き続き郡和子仙台市長が挨拶をされ、各表彰なども従来通り進み、森川ガバナー

ノミニーの挨拶では特に当クラブ会員が身を乗り出して聞き入っておられました。参加された会員皆が 2 年後の

ホストクラブであることを意識しながら参加されていたようです。 

それから特別講演では、テレビなどで活躍されている、経済評論家の上念司氏が、「参院選が分かれ道日本経済

の行方」という演題でお話されました。実業家というだけあって、話に迫力があり人を納得させる力を感じる、

楽しい講演でした。 

報告：会長 小原 喜公夫 

  

   
 

 

 

 

 

  

           おめでとうございます！ 

15日「地区親睦記念ゴルフ大会」には、森川さん、延川さん、伊藤さんにご参加頂きました。 

東 RC遠藤会長エレクトと一緒に楽しいゴルフとなりました。（泉パークタウンゴルフ倶楽部） 

ガバナー特別賞受賞 

青少年奉仕部門「宮城県交通遺児等支援」 

※宮城県内の交通事故や病気などの理由で保護者を亡くされた子どもたちへの

支援の一環として、2021 年 3 月に中学校を卒業した対象の 110 名に教育庁推

薦のスケジュール手帳と文具セットを寄贈した。地区補助金を活用し、より

多くの子どもたちへ支援を広げることができた。 

ガバナー賞受賞 

① RLI研修参加についての表彰受賞 

② 「My ROTARY」アカウント登録を推奨したクラブ受賞 

（会員数の 50 パーセント以上を対象） 

 


